

Geschrieben von: Richard Musil

Mittwoch, den 16. Januar 2013 um 10:19 Uhr

Die Vertreterin der Gesellschaft Gumotex a.s. Břeclav (Lundenburg) Lenka Beránková hat den Mitarbeitern der Krisenmanagementabteilung des Tetschener Magistrats den öffentlichen Auftrag „Rettungsmannausrüstung“ am 8. Januar 2013 übergeben, den die Stadt Děčín (Tetschen) im vergangenen Jahr im Rahmen des Projekts „Zusammenarbeit bei der Lösung von Krisensituationen auf dem Fluss Elbe im tschechisch-sächsischen Grenzgebiet“ im Rahmen des Programms Ziel 3 ausgeschrieben hat.

Die gelieferte Ware im Wert von 270 tausend tschechische Kronen enthält trockene Schutzbekleidungsstücke fürs Wasser, das Eingriffsschutzwerk für neun Personen, Ferngläser, GPS-Navigationen, Akkumulatorleuchten, ein Megafon, einen elektronischen Sucher inkl. Fernbedienung, Schutzanzüge und sonstige Ausrüstung, die den Tetschener Rettungsmännern ermöglicht, effizienten Eingriffe auf dem Wasserstrom im Grenz- und Vorgrenzgebiet durchzuführen. Bereits im vergangenen Jahr haben ehrenamtliche Feuerwehrmänner aus dem Stadtteil Horní Žleb (Obergrund) dank dieses Projekts ein Arbeitsmotorboot gewonnen. Die finanzielle Beteiligung der satzungsmäßigen Stadt Děčín beläuft sich auf 10 % aus den aufgewandten Kosten.



Děčín (Tetschener) Rettungsmännern wird eine hochwertige Ausrüstung für die Arbeit auf dem Wasser

Geschrieben von: Richard Musil

Mittwoch, den 16. Januar 2013 um 10:19 Uhr

[Fotogalerie](#)